

Aeropuerto Internacional Matecaña registra incremento en el número de pasajeros durante los primeros 100 días de 2025

Pereira, abril 8 de 2025. El Aeropuerto Internacional Matecaña de Pereira continúa consolidándose como uno de los terminales aéreos más importantes del país, reflejo del crecimiento y la confianza de los viajeros. En los primeros 100 días del 2025, el aeropuerto reportó un aumento significativo en el número de pasajeros movilizados en comparación con el mismo periodo del año anterior.

Entre el 1 de enero y el 31 de marzo de 2025, el Aeropuerto Internacional Matecaña registró un total de 643.703 pasajeros, superando los 638.793 viajeros reportados en los primeros 100 días del 2024. Este incremento representa un crecimiento del 0,77%, cifra que reafirma la dinámica positiva del transporte aéreo en la región y el posicionamiento de Pereira como un destino estratégico en el país.

“Este crecimiento, aunque moderado, refleja el trabajo articulado que venimos desarrollando para brindar un mejor servicio, conectividad y experiencia a los viajeros. Seguimos fortaleciendo nuestra operación y proyectando el aeropuerto hacia nuevos desafíos”, manifestó Luis Fernando Collazos Quintana, gerente del Aeropuerto Internacional Matecaña.

El aumento en el número de pasajeros también responde al compromiso del aeropuerto por mantener altos estándares de calidad, seguridad y confort, permitiendo que cada vez más viajeros elijan a Pereira como punto de conexión, turismo o negocios.

Desde la administración del Aeropuerto Internacional Matecaña se continúa trabajando en nuevas estrategias y alianzas que permitan ampliar la conectividad aérea y contribuir al desarrollo económico y social de la región.